
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 39 del 21 dicembre 2020 -

ll giorno vent'uno del mese di dicembre dell'anno 2020 alle ore 15,30 in modalità da remoto si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Ratifica deliberazione della G.C. n. 198 del 30.11..2020 avente ad oggetto: variazione urgente al

bilancio di previsione 202012022 con i poteri del consiglio art. 175 comma 4D.lvo267/2OOO.

2) Razionalizzazione periodica società partecipate. Ricognizione annuale.

3) w.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Efisio Sanna, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico,

Ass. Angelo Angioi

lntroduce l'argomento La presidente Cabras. Successivamente cede la parola all'assessore Angelo

Angioi che illustra icontenuti della deliberazione della G.C. n. 198 del 30.11.2020.

Successivamente la Presidente Cabras da lettura del parere del collegio dei revisori dei conti.

Ultimata l'esposizione si passa alla votazione.

Votano a favore: Cabras, Faedda e Puddu.

Sanna e Federico non partecipano al voto.

Si passa al 2" punto all'odg: Razionalizzazione periodica società partecipate. Ricognizione annuale.

Espone l'argomento l'assessore Angioi. Puntualizza che la partecipata OR Servizi rispetta tutti i

parametri che le norme stabiliscono per tenere in vita la società in parola.

Successivamente la Presidente Cabras da lettura della relazione tecnica.

Intervengono nella discussione diversi consiglieri.

Federico chiede notizie sul controllo analogo.

Puddu nel suo intervento informa ipresenti su quanto emerso nella seduta della commissione

ambiente a cui hanno presenziato anche ivertici della OR Servizi.

Sanna lamenta la mancanza del comitato del controllo analogo. Puddu ne sollecita la

composizione. La commissione ritiene indispensabile approvare in tempi brevi il regolamento

unitamente a quello di contabilità.
lntervengono ancora vari consiglieri nella discussione.

Federico contesta la gestione contabile degli assegni (detenuti per qualche tempo in cassaforte)

relativi alle "Marine Oristanesi" Ultimata la discussione si passa alla votazione

Votano a favore: Cabras, Faedda e Puddu

Vota contro Federico Sanna non partecipa al voto.

il Presidente

Veronica Cabras
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